

Confirma S&P Global calificación para Torreón

S&P Global Ratings confirmó la calificación crediticia de largo plazo en escala nacional –CaVal– de ‘mxAA’ del municipio de Torreón, Coahuila con perspectiva estable.

Los analistas de la agencia calificadora señalaron que la perspectiva estable refleja la expectativa de que la administración de Torreón mantendrá una adecuada gestión de ingresos y gastos preservando fortaleza fiscal a pesar de la reducción estimada en los ingresos por transferencias para gastos de inversión pública.

“Bajo este escenario, proyectamos que la posición de liquidez de Torreón se mantendrá adecuada respecto a su servicio de deuda y pasivos de corto plazo, además de continuar con un muy bajo nivel de deuda. Asimismo, estimamos que los ingresos propios se puedan mantener alrededor de 34 por ciento de sus ingresos operativos en los siguientes tres años”.

Estiman que el PIB de Torreón alcance los 13 mil 813 dólares



CORTESIA

PANORAMA. Prevén que el municipio mantendrá sólido desempeño en sus finanzas.

en 2018, por encima del promedio nacional de nueve mil 659 dólares, y superior a pares como Puebla y León, aunque por debajo de Querétaro.

En opinión de los analistas, el marco institucional de los municipios mexicanos, bajo el cual opera Torreón, es volátil y desbalanceado. El marco refleja, por ejemplo, la capacidad más débil de los municipios para oponerse a decisiones tomadas en los niveles de gobierno estatal y federal, además de la capacidad de los gobiernos de los estados para trasladar fácilmente sus dificultades financieras a los municipios, lo que ocasionalmente puede generar atrasos de las transferencias. — *Redacción*